

Gymnasium der Stadt Meschede

0291/9938-0 · 0291/9938-99
post@gymnasium-meschede.de · www.gymnasium-meschede.de



1965 - 2025
Miteinander. Füreinander.

Gymnasium der Stadt Meschede, Schederweg 65, 59872 Meschede

Elternbrief im November

Meschede, 14.11.2025

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen,

in der Mitte des ersten Halbjahrs gibt es einige Neuigkeiten, die wir weiterleiten möchten:

Personelles

Nach den Herbstferien ist **Frau Utting** aus ihrer Elternzeit zurückgekehrt. Wir freuen uns, dass sie zurück ist und uns in den Fächern Erdkunde und Englisch in gewohnter Weise wieder unterstützt!

Ende des Monats verlässt uns **Frau Bohnensteffen** (Französisch und DaZ), um eine Stelle in Hessen anzutreten. Als Nachfolger in ihren Kursen konnten wir Herrn **Jonas Ayadi** (Französisch, Erdkunde und DaZ) gewinnen, der ab dem 01. Dezember nahtlos den Unterricht übernimmt. Wir danken Frau Bohnensteffen für ihren Einsatz an unserer Schule und wünschen Herrn Ayadi einen guten Start! 😊

Zudem haben **Herr Brinschwitz** und seine Frau Nachwuchs bekommen! Wir gratulieren ganz herzlich zur Geburt ihres Sohnes Elia, der bestimmt ab sofort für die ein oder andere schlaflose Nacht sorgen wird 😊

Shop mit Schulpullis und T-Shirts

Auf Wunsch mehrerer Familien aus Ihrem Kreis haben wir den Schulshop mit der bunten Schulkleidung noch einmal geöffnet. Bis **Montag (17.11.)** kann noch bestellt werden, damit die Lieferung vor Weihnachten bei uns eintrifft.

Weihnachtsbasar – Kreative Köpfe und Hände gesucht

Im Rahmen unseres Tags der offenen Tür am 13. Dezember möchten wir wieder unseren Weihnachtsbasar eröffnen. Wir freuen uns auch in diesem Jahr über selbstgemachte Spenden, etwa Weihnachtsdeko oder -karten, Kekse, Marmeladen, Genähtes, Gebasteltes u.v.m. Jede Spende ist willkommen! 😊

Abgegeben werden können die kleinen Kostbarkeiten **bis zum 8. Dezember** im Sekretariat. Wenn Sie etwas beisteuern möchten, das frisch bleiben soll, können Sie es natürlich auch noch später abgeben.

Wir freuen uns über die Unterstützung und danken bereits jetzt!

Der Erlös kommt zu einer Hälfte der Schulgemeinschaft zugute, die andere Hälfte wird einem guten Zweck gespendet, der noch bekanntgegeben wird.

Förderverein – Elternpower gesucht

Unser Förderverein sucht Interessierte aus der Elternschaft, die die Arbeit unterstützen möchten. Ob beim Popcornverkauf am Tag der offenen Tür im Dezember, bei Elternsprechtagen oder anderen Aktionen im Schulalltag – jede helfende Hand zählt.



Wer Lust hat, sich ganz unverbindlich ohne weitere Verpflichtungen einzubringen, meldet sich gerne über die E-Mail-Adresse des Fördervereins (foererverein@gymnasium-meschede.de).

Bauliches – Folierung der Fenster in den Räumen 112, 114, 116 und 118

Auf Anregung von Frau Schomberg und dem Erprobungsstufenteam wurden Donnerstagnachmittag die Fenster der angeführten Räume (Klassenräume der 5a, 5b, 5c und 6b) in bunten Regenbogenfarben auf halber Höhe foliert.

Dadurch soll nicht nur die Optik unseres Schulgebäudes verbessert, sondern auch das Ablenkungspotenzial für unsere Schüler*innen verringert werden, wenn etwas „auf dem Schulhof los ist“.

Ein herzliches Dankeschön gilt Frau Schomberg und Frau Roecken für die zügige Umsetzung dieser tollen Idee! 😊

WLAN-Einstellungen

Wir arbeiten seit gestern gemeinsam mit unserem Schulträger an Einschränkungen unseres WLAN-Netzes und von einzelnen Apps in den Schulnetzwerken, damit unsere iPad-Jahrgänge und auch die Schüler*innen der Oberstufe sich besser auf den Unterricht konzentrieren können.

Dazu werden Seiten wie soziale Netze, Onlinespiele und Einkaufsmöglichkeiten geblockt, die sonst – entgegen unserer Schulregeln – über den Browser häufig angewählt und genutzt wurden.

In den ersten Tagen können diese Umstellungen zu Problemen führen, die durch die Administration analysiert und bald behoben werden sollen und für die wir um Verständnis bitten. Ziel ist ein Schulnetz, das uns alle notwendigen Optionen für guten Unterricht weiterhin ermöglicht, aber alles, was hohes Ablenkungspotenzial bietet und nicht zum Unterricht gehört, ausschließt, während sich die Geräte in den Schulnetzwerken und im Schulmodus befinden.

Dies sehen wir als Teil unserer pädagogischen Verantwortung für den sachgerechten Umgang mit den Geräten. Unsere Regeln werden wir zeitnah aktualisieren und anpassen. Das Nutzen von VPN-Tunneln zum Umgehen der Sperren ist selbstverständlich auch jetzt schon untersagt.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Herbst- und bald schon vorweihnachtliche Zeit.

Wenn Sie Fragen oder Anliegen haben, stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Zögern Sie nicht, uns über E-Mail oder das Sekretariat zu kontaktieren.

Bis bald Grüßen Sie herzlich
Claudia Bertels & Christoph Heimes